

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Este sábado se reabre al tráfico el tramo Yesa-límite con Zaragoza de la carretera NA-2420

Permanecía cortada desde 2013 por daños ocasionados por temporales

Viernes, 17 de abril de 2015

Este sábado, 18 de abril, se reabrirá al tráfico el tramo entre Yesa y el límite con la provincia de Zaragoza de la carretera NA-2420 (Torres de Elorz-Yesa), que permanecía cortada entre los pk 39+700 y 43+050 desde hace marzo de 2013 por [daños ocasionados por los temporales de enero y febrero de ese año](#).

Además de por las inclemencias meteorológicas, este tramo se vio afectado por el deslizamiento de ladera de la margen derecha de la presa, lo que provocó deslizamientos de tierras de los taludes de explanación, hundimientos de calzada y desperfectos de pavimento.

Las obras han sido realizadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) y por el Gobierno de Navarra.